Contribution ID: 4 Type: **not specified**

O-1-1 初めての5軸加工:使用感と課題について

Thursday, 7 March 2024 13:50 (20 minutes)

産業科学研究所の機械加工室では 2014 年にNC 縦フライス盤にロータリーテーブル、回転ヘッドを追加した 5 軸加工機が導入された。5 軸加工機では複数面を 1 度の段取りで加工できるため、再固定や座標系の再測定などで起こる誤差が少なく、精度や生産性を上げることができる。しかしながら年間 180 件ほど受ける依頼工作は 3 軸加工で対応できるものやジグを工夫することで加工できるため、扱いが複雑で高度な技術を要する 5 軸加工は敷居の高さから長らくその機能については使われていなかった。この度、機械工作に関する自分のステップアップとして 5 軸加工について少しずつ勉強を始め、初歩的な加工を試みた結果と課題点について報告する。

Presenter: 雄貴, 松下 (大阪大学 産業科学研究所技術室)

Session Classification: 口頭発表 第1分科会 (機械工作)